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平成23年 旧福祉会館の耐震の結果、問題ありと出たため、補強工事か建て替え
かを庁内で検討。

平成25年 五十嵐京子市議５期目をスタートさせ、方針の早期決定を求める。

平成26年２月 市民だった方からの３億円の寄附が小金井市へ。
同年 新福祉会館を第二庁舎北駐車場（本町暫定庁舎用地）に 決定。
平成27年12月 新福祉会館建設検討委員会スタート（平成３１年度完成予定）したものの、

市長交代により 中断。

同年12月 公約に「６施設複合化」を掲げ、西岡市長の誕生。
平成28年５月 西岡市長、６施設を４施設に公約を変更し、「ゆるぎない

方針」と述べる。
同年1０月 ４施設も含め、ゼロベース見直し発言

（＝公約の撤回）。
同年1２月 庁舎と福祉会館の５年後の完成を公言するも、福祉会館の建設場所は

未定。（平成33年度完成予定）
平成29年２月 福祉会館を蛇の目跡地に建設し、子育て機能など新たな機能を盛り込む

ことを公言。旧福祉会館の建て替えではなく、根本から福祉会館
構想を考え直そうという提案。

西岡市長の発言によりぶれる方針

迷走する西岡市長の発言で、
遅れる新福祉会館の建設
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３
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